

牛場 元氣

東海理化presents Runbike Revolution 2023-初陣-全国大会出場





◀大会の様子 YouTube【公式】 WRF(World Runbike Federation)

Next Generation's Hero

ンバイクは、ペダルがない自 転車で、公園遊びの遊具とし て子どもたちに人気です。

今回は、このランバイクの競技形式 レースで見事、全国大会に出場した牛 場元氣さん(5歳)を紹介します。

牛場さんはランバイクチーム・九州 UNIONに所属し、日々の練習に加え、 週1回は九州各所で練習をします。ラ ンバイクに搭載する計測器は1日で走 行距離30km(最高速度27km/h)を表示 していて、練習量の多さを物語ります。

今大会は中国・四国ブロック代表と して、全国大会決勝に出場。持ち味の パワーで、誰よりも速いスタートを切っ たものの、第2コーナーで転倒に巻き 込まれます。惜しくも13人中12位で したが、実力は十分。次回は全日本ラ ンバイク選手権シリーズ(7月開催)を 見据えていて「トラックに乗りたい(全 国10位以内)」と目標を話してくれま した。





YouTubeでも

いに務めていきたいと思います!

**心援よろしくお願** 

いたします!

んでいただけるように、

元気いっぱ

市民をはじめ県外の皆さんにも楽し

本当にワクワクしました。 私もこの企画が立ち上が

下関グルメさんぽ

放送回数は毎週土・日曜日の12放送時期は令和6年7月~12日

朝

気を紹介します! アのディープなグルメと街の雰囲最初の3カ月は長府城下町エリ 晩3回です。

繰り返し放送することになるそうです。 作の観点から、 番組の構成としては、

5 分間

のショー

ト番組を

戦略的な番組制

開できてとてもうれしいです! から「あの番組再開しないの?」とお声を 番組がご好評頂き、 ました! から正式にシリーズ化されることになり 然1位(全国3位!)となりまして、 いただいていましたが、 YouTube再生回数が九州山口エリアで断 力」を紹介する番組です。 以前は「下関市長の長っと散歩」という の2カ月間のJ:COM番 皆さま、ありがとうございます 多くの市民の皆さん 違う形でまた再 組 7 月 で

ご存じでしょうか?そうです。私、 田晋太郎が地域の方々と触れ合いながら 1・2月に放映されたJ:COMチャ 今回は特にホット 皆さんこんにち 「しもグル」という番組を、皆さんは なお知らせです。 田晋太郎

飲食店を巡り「下関のディー

プな食の魅